



Vom Schreibtisch des
Bürgermeisters

Jugendleistungsmarsch in Merlach

Am 11.05. fand der 36. Jugendleistungsmarsch des Landkreises Coburg in Merlach statt. Anlässlich des 1. Platzes im vergangenen Jahr und der Feierlichkeiten zum 75-jährigen Jubiläum wurde der Jugendleistungsmarsch in Merlach ausgetragen. Rund 180 Jugendliche haben daran teilgenommen. Je nach Alter sind die Jugendlichen auf die Strecke gegangen und absolvierten verschiedene Übungsszenarien. Im A-Teil (12 - bis 14 - Jährige) stand das Team der Jugendfeuerwehr Steinroth auf dem Siegertreppchen, gefolgt von einem Mix - Team Heilgersdorf und Niederfüllbach auf Platz 2 und das Team der Jugendfeuerwehren Dietersdorf und Hattersdorf auf Rang 3.



Im B - Teil (14 bis 18 Jahre) belegte die Jugendfeuerwehr Neustadt den ersten Platz. Zweiter Sieger wurde die Jugendfeuerwehr aus Ebersdorf b. Coburg, gefolgt von den Jugendfeuerwehren Dietersdorf, Autenhausen, Gemünda und Oberelldorf und Merlach, Oberelldorf und Dietersdorf. Die besten vier Teams aus dem B - Teil dürfen den Landkreis Coburg nun beim Bezirks - Jugendleistungsmarsch in Wallenfels im Herbst diesen Jahres vertreten. Insgesamt waren es hervorragende Leistungen der Feuerwehranwärter sowohl aus dem Stadtgebiet Seßlach, als auch aus dem Landkreis Coburg.



Pfingsten in Seßlach

Am Pfingstwochenende war traditionell wieder Einiges los in unserer Altstadt. Neben dem Gänsplatzfest, welches von der Stadtkapelle Seßlach ausgerichtet wurde, fand wieder der Flohmarkt innerhalb und außerhalb der Stadtmauer statt. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher fanden den Weg nach Seßlach und verweilten einige Stunden hier. Auch der teilweise einsetzende Regen hielt die Gäste aus Nah und Fern nicht davon ab, in unserer schönen Altstadt zu bleiben. Das gelungene Pfingstfest hat wieder dazu beigetragen, unsere Altstadt bekannt zu machen.



Friedrich-Rückert- Straße

Die Deutsche Telekom AG hat der Stadt Seßlach mitgeteilt, dass ein Kabelschaden in der Friedrich-Rückert-Straße festgestellt wurde, der repariert werden muss. Das ist immer sehr bedauerlich – in diesem Fall jedoch nochmals ärgerlicher, weil wir bekannterweise im vergangenen Jahr die Friedrich-Rückert-Straße saniert haben. Leider sind wir durch das Telekommunikationsgesetz gezwungen, die Straßendecke öffnen zu lassen, damit der Schaden behoben werden kann. So wird es leider ab dem 03.06. kurzzeitig zu einer weiteren Baumaßnahme in der Friedrich-Rückert-Straße kommen. Ich bitte hierbei um Verständnis, dass es zeitweise zu Einschränkungen kommen kann.




Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister